



Pause à la Source

10^{ème} dimanche du temps ordinaire (B) – 9 juin 2024

À l'écoute de la Parole de Dieu

Lecture du livre de la Genèse (3, 9-15)

Lorsque Adam eut mangé du fruit de l'arbre, le Seigneur Dieu l'appela et lui dit : « Où es-tu donc ? » Il répondit : « J'ai entendu ta voix dans le jardin, j'ai pris peur parce que je suis nu, et je me suis caché. » Le Seigneur reprit : « Qui donc t'a dit que tu étais nu ? Aurais-tu mangé de l'arbre dont je t'avais interdit de manger ? » L'homme répondit : « La femme que tu m'as donnée, c'est elle qui m'a donné du fruit de l'arbre, et j'en ai mangé. » Le Seigneur Dieu dit à la femme : « Qu'as-tu fait là ? » La femme répondit : « Le serpent m'a trompée, et j'ai mangé. » Alors le Seigneur Dieu dit au serpent : « Parce que tu as fait cela, tu seras maudit parmi tous les animaux et toutes les bêtes des champs. Tu ramperas sur le ventre et tu mangeras de la poussière tous les jours de ta vie. Je mettrai une hostilité entre toi et la femme, entre ta descendance et sa descendance : celle-ci te meurtrira la tête, et toi, tu lui meurtriras le talon. »
– Parole du Seigneur.

Psaume 129 - R Près du Seigneur est l'amour, près de lui abonde le rachat !

1-Des profondeurs je crie vers toi, Seigneur,
Seigneur, écoute mon appel !
Que ton oreille se fasse attentive
au cri de ma prière ! R

2-Si tu retiens les fautes, Seigneur,
Seigneur, qui subsistera ?
Mais près de toi se trouve le pardon
pour que l'homme te craigne. R

4-J'espère le Seigneur de toute mon âme ;
je l'espère, et j'attends sa parole.
Mon âme attend le Seigneur
plus qu'un veilleur ne guette l'aurore. R

5-Oui, près du Seigneur, est l'amour ;
près de lui, abonde le rachat.
C'est lui qui rachètera Israël
de toutes ses fautes. R

Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (4, 13 – 5, 1)

Frères, l'Écriture dit : *J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé.* Et nous aussi, qui avons le même esprit de foi, nous croyons, et c'est pourquoi nous parlons. Car, nous le savons, celui qui a ressuscité le Seigneur Jésus nous ressuscitera, nous aussi, avec Jésus, et il nous placera près de lui avec vous. Et tout cela, c'est pour vous, afin que la grâce, plus largement répandue dans un plus grand nombre, fasse abonder l'action de grâce pour la gloire de Dieu. C'est pourquoi nous ne perdons pas courage, et même si en nous l'homme extérieur va vers sa ruine, l'homme intérieur se renouvelle de jour en jour. Car notre détresse du moment présent est légère par rapport au poids vraiment incomparable de gloire éternelle qu'elle produit pour nous. Et notre

regard ne s'attache pas à ce qui se voit, mais à ce qui ne se voit pas ; ce qui se voit est provisoire, mais ce qui ne se voit pas est éternel. Nous le savons, en effet, même si notre corps, cette tente qui est notre demeure sur la terre, est détruit, nous avons un édifice construit par Dieu, une demeure éternelle dans les cieux qui n'est pas l'œuvre des hommes. – Parole du Seigneur.

EVANGILE de Jésus-Christ selon saint Marc (3, 20-35)

En ce temps-là, Jésus revint à la maison avec ses disciples, où de nouveau la foule se rassembla, si bien qu'il n'était même pas possible de manger. Les gens de chez lui, l'apprenant, vinrent pour se saisir de lui, car ils affirmaient : « Il a perdu la tête. » Les scribes, qui étaient descendus de Jérusalem, disaient : « Il est possédé par Béelzéboul ; c'est par le chef des démons qu'il expulse les démons. » Les appelant près de lui, Jésus leur dit en parabole : « Comment Satan peut-il expulser Satan ? Si un royaume est divisé contre lui-même, ce royaume ne peut pas tenir. Si les gens d'une même maison se divisent entre eux, ces gens ne pourront pas tenir. Si Satan s'est dressé contre lui-même, s'il est divisé, il ne peut pas tenir ; c'en est fini de lui. Mais personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, s'il ne l'a d'abord ligoté. Alors seulement il pillera sa maison. Amen, je vous le dis : Tout sera pardonné aux enfants des hommes : leurs péchés et les blasphèmes qu'ils auront proférés. Mais si quelqu'un blasphème contre l'Esprit Saint, il n'aura jamais de pardon. Il est coupable d'un péché pour toujours. » Jésus parla ainsi parce qu'ils avaient dit : « Il est possédé par un esprit impur. » Alors arrivent sa mère et ses frères. Restant au-dehors, ils le font appeler. Une foule était assise autour de lui ; et on lui dit : « Voici que ta mère et tes frères sont là dehors : ils te cherchent. » Mais il leur répond : « Qui est ma mère ? qui sont mes frères ? » Et parcourant du regard ceux qui étaient assis en cercle autour de lui, il dit : « Voici ma mère et mes frères. Celui qui fait la volonté de Dieu, celui-là est pour moi un frère, une sœur, une mère. »

« Messe bienvenue » : toute l'assemblée prononce la prière suivante
*"Dieu notre Père, nous te confions ces enfants,
dont tu veux faire pleinement, par le Baptême, tes enfants.
Qu'ils découvrent en Jésus Ressuscité le compagnon de leur vie
et n'aient pas peur de le suivre sur son chemin de vie,
jusque dans sa Pâque, dans sa lumière !
Que l'Esprit Saint fasse d'eux des pierres vivantes de l'Église
Et des témoins joyeux de ton amour pour tous les hommes !
Nous te le demandons par Jésus, le Christ, notre Seigneur."*

Flash St Sat

LIENS ET CHEMINS du mois de juin est paru, Prenez-le et partagez-le !
Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines...

Ce dimanche 9 juin, nous célébrons pendant la messe le baptême d'Apolline et Gabriel RODRIGUES ainsi que de Dario, Andrea et Léa SCIOTTI.

Samedi 15, Dario PILO et Marie GAUDELUS se diront Oui pour la vie à la paroisse de Simorre au diocèse de AUCH ainsi que Baptiste HOGNON et Emilie POUMAILLOUX à la paroisse de Bergerac diocèse de Perigueux.

Nous avons dit A-Dieu à Chantal L'HUILLIER (4/06) et Michel LABBÉ (6/06).
Nous dirons A-Dieu à Estelle HOUOT (11/06) - Gérard CARBONNE (13/06) -
Didier BOULET (13/06) - Françoise CORRET (14/06)

Plants de tomates

Dans le cadre du Mouvement Ecologique, comme l'année dernière, des plants de tomates seront en vente à la sortie de toutes les messes du dimanche 9 et du 16 juin. Vente au profit de l'Association *Solidarité Iskenderun* qui vient en aide aux victimes du tremblement de terre et des chrétiens de Turquie.

Pr. COSTA

Prochaine soirée : ce jeudi 13, 20h, sur le thème « Les juifs et la terre d'Israël : de la Bible au sionisme en passant par l'Exil ».

Le Service de Vocations du diocèse de Créteil invite les jeunes au rassemblement, le dimanche 30 juin à l'occasion de l'ordination de deux nouveaux prêtres, inscrivez-vous !



l'ordination presbytérale de
Guilhem MALGOUYRES
et **Samuel UGWUANYI**

PROGRAMME

- **10h30** Accueil au lycée Sainte-Marie.
- **11h** Animations sur les vocations : chants, jeux, témoignages, échanges.
- **12h30** Pique-nique (à prévoir par chacun, accès possible à un micro-ondes sur place).
- **13h30** Explication du rite de l'ordination.
- **14h** A l'église Saint-Christophe :
 - Rencontre avec les ordinands, Guilhem et Samuel.
 - Prière et temps d'adoration.
- **15h15** Départ vers la cathédrale de Créteil (des places vous seront spécialement réservées).
- **16h** Messe d'ordination de Guilhem et Samuel.
- **Vers 19h** temps convivial.



← Inscrivez-vous par ici.
<https://forms.office.com/e/jmL3nLtBhK>

Ou envoyez un mail à :
vocations94@eveche-creteil.cef.fr

**Nous partageons ici le texte des jeunes de l'aumônerie de
l'Enseignement public, écrit pour leur Profession de Foi samedi 1^{er} juin**

"Je crois en Dieu, le seul Seigneur, qui créa le Ciel et la terre, les hommes à son image, les animaux à sa façon. Je crois en Dieu, le Père tout puissant, la lumière, l'amour, la bonté et la paix dans notre vie. Le Père qui nous fait tous frères et sœurs.

Je crois en Dieu qui nous donne la force, le courage puis le bonheur, comme les sportifs dans la joie de l'effort récompensé.

Je crois au Dieu-Père, qui nous accompagne chaque jour, nous soutient dans les moments difficiles, maintient la flamme dans notre coeur. Sans toi, Dieu-Père, notre vie ne serait plus pareille, sans toi nous n'avons pas de réconfort.

Je crois en son Fils unique Jésus-Christ, notre Sauveur, qui a souffert et a donné sa vie pour nous, il nous a lavé du péché originel et pardonne tous nos péchés. Je crois en Jésus-Christ qui nous aide à nous relever lorsque nous sommes au plus bas. Il éclaire nos coeurs blessés, égratignés et nous rend plus fort. Il est notre chemin, notre vérité et notre lumière, il est le coach qui nous accompagne dans le marathon de la vie, qui nous protège et nous aide à grandir dans la foi.

Je crois en l'Esprit Saint qui est comme la flamme des Jeux Olympiques, une flamme qui nous guide sur le chemin de la vérité et de la vie éternelle. Il nous pousse dans la gentillesse et la persévérance et nous aide à traverser l'ombre et la tristesse et à poursuivre notre chemin de foi, à le partager et à en témoigner, comme les missionnaires.

Je crois en l'Église, une équipe soudée, une maison ouverte à tous : chrétiens ou athées, où tout le monde se rassemble, se soutient, je crois en 'église qui guide les croyants vers le bon chemin : le chemin de Dieu qui nous donne la Foi et l'Espérance."